府警サイバーポリス

ト上で著作権を の 物 を 申む す L ば

だ 作権を侵す者は、それを犯罪と認識し、

0 つは

都府警サイバーポリスがP2Pファイル 共有ソフト「Winny」を開発した男を 逮捕した。以前、Winnyを使って映画 などを無料配布した人物が著作権法違反で逮捕されたことがあったが、 Winnyを配付することでユーザーが著 作物を違法複製できるようにしたこと に「著作権法違反ほう助」を適用した 東京都内の公衆電話 の電話番号が流出していたこともわか り、著作権法違反以外にも、その他の その他の 犯罪に流用される可能性も指摘された。 当のWinny開発者は聴取などに 対し「旧態然とした著作権保護が問題。 新たなビジネスの形を模索せずに現状 新たなピン不入の形を快楽セッに祝い 維持しようとする方がおかしい」と持 論を展開。確かにネット社会では利用 者のモラルに頼らざるを得ないのが現 状だ。これからも著作権は今回のよう な確信犯によって侵害され続のきだ。 しかし、大切なのは罪の意識。著

また

い日本の

どきの 歴 史

ŧ

年金泥仕合!!

あ人の 金保険制度改正 大きな契機が訪 46 おかげかも た のは

議論すればするほどズレてくる年金問題

実は制度をつくる側にも実態は見えず!?

女優・江角マキコの年金保険料未払いが発覚したのは、は るか昔のことであったか? 年金保険料未納·未加入発覚は 国会議員にまで飛び火し、やがては福田官房長官の辞職、 国会議員にまで飛び火し、 菅直人・民主党代表の辞任にまで発展した。さらには小泉首 相にまで疑惑が降りかかり、なんだか各政党と週刊誌が精 力的に未納・未加入議員をあぶり出すという図式になってし まった。それによって、徐々に置き去りの気配を見せてき たのが、一番大切なはずである年金保険制度の抜本的見直 たいが、一番人切なはすである中金体映制度の放本的見直し。「ワシが辞めるんやから、オマエも辞めろ」とか、「未納なのか未加入なのか?」「個人情報の管理はいったいどうなっておるのか?」などの議論に終始するのは「もうケッコー」(このセリフを使った人こそもっと頑張らねばならないと思うのだが…)。早く恒久的に機能する新しい年金保険 制度を作って欲しい。今、この間にも不備だらけの年金の ために高いカネを払っている人がいることをくれぐれも忘 れぬように!



インターネット犯罪を取り締まる京

世界でも極めて異例。

それが逮捕されるかも知れないという

リスクに値するかどうかを考えよ!

Winnyによって、

さて、

これぞ長寿食!?

伝統を守りつつの革新で業績アップ!! 日清食品が教えてくれたビジネスの英知

本社を大阪に、研究所を滋賀に置く日清食品が、チキンラーメンの販売が過去最高となったことを発表した。チキンラーメンは1958年に発売された世界初のインスタントラーメン。長らく同じスタイルが貫かれてきたが、最近、玉子を乗せやすくするために「たまごボケット」がつくられ、消費者に広く受け入りため、また、大田の連げニースでありません。 れられた。 れられた。また、NHKの連ドラ「てるてる家族」で即席めん 開発エピソードが取り上げられたことも影響したとか。日清食 品は1日1食のチキンラーメンが配られるだけのサバイバル研修 を行うなど、ユニークな人材育成でも知られている。また生態 のカップラーメン「ラ王」や、手づくりの具材を使ったカップ 麺「具多」など、ヒット商品を続々と開発。チキンラーメンは 即席めんの定番中の定番だが、すでに完成していると思われて いる商品や物事にも、改善の余地を見いだす視点、あくなき向 上心は、すべてのビジネスマンにとって欠かせないことではな いだろうか。



文◎大塚 祐希

京都で活動するライター集団・大塚祐希事務所CEO。昨年のイスラエル 滞在以来、異文化を紹介するTEXTREAM PROJECTを始動。20カ国に及 ぶ人々とネットワークを構築し、ボーダレスな活躍を目論む。 HP●http://www1.ocn.ne.jp/tsukapon/



イラスト◎両口 和史

1967年京都市生まれ。京都精華大学美術学部卒業。北山のオフィスにて様々なキャラクターやイラスト制作をおこなうユニット「キャトル・イラストレーション」のチーフ。猫、フランス車、家具、雑貨、レコード、本、おもちゃ、平日の公園。それらがイラストを構成するエッセンスである。HP●http://www.d1.dion.ne.jp/nyoguchi